

DESDE EL MORRO

Alergias

El cambio de estación trae consigo el florecimiento de algunas plantas y el esparcimiento del polen gracias a las aves y las abejas. A cuidarse de los cambios de temperatura que los bichitos están “en el aire”.

Nidificación

Poco a poco se ve como las aves nidifican en las arenas de nuestra región. Ese vasto arenal si bien se ve vacío y despoblado a lo lejos, está lleno de huevitos de pilpilenes. Por eso es imperante que se respete su espacio de nidificación.

Un acto de fe

Decenas de ariqueños se preparan para iniciar su peregrinación hacia Las Peñas, una de las festividades más grandes de la zona. Y es que aunque implique horas de caminar bajo el sol por rutas difíciles, sin duda llegar a Livilcar es un gran acto de fe.